

## Los abogados se reúnen con el Instituto de la Mujer

### VIOLENCIA DE GÉNERO

Almudena Cueto, la directora general del Instituto de la Mujer y Políticas de Juventud del Principado, se reunió en la mañana de ayer con representantes del Colegio de Abogados para analizar los instrumentos de coordinación de los letrados con las políticas de lucha contra la violencia de género que se desarro-

llan desde el Instituto Asturiano de la Mujer, en tanto que el colegio es miembro del Observatorio Permanente contra la Violencia de Género y de la Comisión de Seguimiento del Protocolo Interdepartamental. Ambos son órganos de asesoramiento de la dirección general, en los que además de la representación del ámbito de la justicia también participan profesionales de la red de casas de acogida del Principado. Asturias cerró 2015 con 178 mujeres ingresadas en la red de casas.



Reunión entre los abogados y el Instituto de la Mujer. :: A. FLÓREZ